

Nous devons agir au niveau régional de façon à favoriser le développement, la coopération et la prévention.

Nous devons aussi agir au niveau mondial, par l'intermédiaire de l'ONU, afin que la règle de droit prime toujours.

Dans le cadre de ce processus, notre tâche consiste à assurer le dialogue, la coopération et des investissements tangibles.

CONCLUSION

En terminant, permettez-moi de revenir aux idéaux démocratiques que nous partageons et qui sont le fondement de nos valeurs communes.

Ce sont là les vrais piliers de notre sécurité.

Ils nous permettent de croire que nous pouvons trouver à nos problèmes des solutions qui viennent renforcer la sécurité.

Notre aptitude à remplir les promesses de notre nouvelle communauté de valeurs dépendra de l'existence d'une volonté politique appuyée par des mesures concrètes.

À l'occasion de la présente réunion, nous devons passer de la parole aux actes et prendre des décisions qui nous permettront d'avancer ensemble. J'ai mentionné deux de ces décisions. Prenons-les et prenons les autres mesures qui s'imposent.